



紋別市議会議長

西本 征幸

# 迎春 2007

紋別市長

宮川 良一



あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

私は、昨年8月の議長就任以来、微力ながら円滑な議会運営と市政の進展に努めてまいりましたが、新しい年を迎えるあらためてその職務の重さを痛感するとともに、この間、皆様より寄せられた温かいご指導、ご厚情に対しまして、心よりお礼を申し上げます。

昨年は、低気圧の影響により漁業等に被害がもたらされ、更には千島列島の地震による市民の一時避難など、かつてない経験をし、安全と思っていた紋別が揺らいでいる感じを受け、市民の皆様が不安を感じる年であったと思います。

国内経済は回復基調にあるといわれておりますが、低迷する地域経済は依然として明るさが見られません。このような中、ズワイガニの輸入量が全国一となり、さらには、よつば乳業の生クリーム工場の新設が決定するなど、市内経済へ好影響を及ぼすものと今後に大いに期待をするものであります。

また、市内中心街のスーパーが閉店するなど、直接市民生活への影響が大きい問題もありました。

本年も道立紋別病院の充実など、克服すべき多くの重要課題を抱え、大きく変化する社会経済情勢に対応するため、議会の果たす役割はますます重要なものとなります。市民の皆様の声を十分市政に生かせるよう努力する決意であります。

どうか、本年も一層のご指導とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、平成19年が皆様にとりまして幸多き年でありますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様とともに新しい年を迎えられましたことを大変嬉しく思います。

私が市長に就任してから早や2回目の新春を迎え、この間、市民の皆様には平素から市政全般にわたり、深いご理解と温かいご支援を賜り、心から感謝を申し上げます。

昨年を振り返りますと、日本の景気は「いざなぎ景気」を超えた戦後最長の好景気と言われておりますが、個人所得が伸びず、私たちの生活は、豊かさを実感できていません。このような中、駒大苦小牧高校の夏の甲子園3年連続決勝進出と劇的な引き分け再試合には、「驚きと新たな感動」を貰い、北海道日本ハムファイターズの日本一には、「見せて、楽しませるプロ魂」を目の当たりにし、低迷基調にある道内景気に道民参加型の新鮮なる活力を与えてくれた年であったと実感しています。

また、夕張市の財政破綻は地域崩壊をも招きかねない大変大きな社会問題となったことは、舵取り役である市長の責任の重大さを改めて痛感したところであります。

今日、紋別市は、道立紋別病院の問題をはじめとし様々な課題を抱えておりますが、本格的な地方分権時代の中で、地方都市が、そして市民が、輝き続けるために、地場産業をさらに元気づけ、市民の暮らしをもっと豊かにするべく全力を傾注してまいりますので、どうか一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。

新しい年が市民の皆様にとりまして、健康で素晴らしい年になりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。



横内

山中

宮川

牧野

藤田

孝太郎

鈴木

野村

柴田

佐藤

片岡

梶川

石田

飯田

阿部

青田

森本

西本

宮川

幡野

良一

勝彦

久親

寿治

憲一

正己

正則

淳一

敏弘

中央

留次

誠

一道

久就

哲夫

秀明

輝智

征幸

秋嘉

山口

善万

委員長

若松

勝藤

正男

久親

◆ 固定資産評価審査委員会

委員長 呂堂地

遠藤榮次

柴門圭吾

憲雄

同職務代理者

岡村千葉

同職務代理者

高橋恭子

坂野徳三郎

飯田昭博

安田美智子

藤本道樹

住吉榮樹

善万

委員長

三浦壽夫

西田修次

委員

